

# Gumilla

## Presentación

Las 5.362 imágenes que componen actualmente la diapoteca fueron tomadas en el año 1974 en el centro Jesús María Pellín, con la finalidad de crear productos audiovisuales propios como medio de enseñanza para los sectores bases de la sociedad.

En el año 1995 este valioso archivo fue donado al CIC-UCAB para garantizar su conservación. El CIC tiene una base de datos catalográfica de la colección, y ha desarrollado a partir de ella un CD-ROM con una selección de fotografías que dan una visión de los años 70 en Venezuela. Además la base de datos RECOM contiene 4.200 registros de esta colección. El proyecto se llevó a cabo gracias a la labor constante del padre Jesús María Aguirre, quien se encargara del proceso de catalogación y almacenamiento. Contó con la colaboración del padre León Isaza, jesuita de Colombia, egresado de la Northwestern University de Chicago, quien viajara por nuestro país capturando en su lente lo que ahora responde a una valiosa memoria histórica.

El Centro Gumilla fue fundado en 1968 por el padre jesuita Manuel Aguirre, bajo una política abierta a diferentes corrientes del pensamiento. La Fundación Centro Gumilla está al servicio de la transformación de Venezuela desde sus propias raíces en una sociedad más justa y humana.

Consulte

Galería Fotográfica de Gumilla